
ACTA N.0 384.- En la ciudad de Tarariras, a los 20 dias del mes de noviembre de dos nil
veinticuatro, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de este Municipio, se rethe el
Concejo Municipal, con la presencia de los/as sefiores/as concejales; Carlos Gonnet (s), Lorena
Morales, el alcalde Dany Perez, falta con aviso la concejal Marisel Saporiti, actundo en secretarla
la sefiora Sabrina Olano.

Recibimos al concejal de la lista 8904, Miguel Romillo, el cual presenta su renuncia al concejo. El
concejo acepta la renuncia y procedefa a convocar a la suplente respectiva.

*1°) Se da lectura al Acta N.° 383, se deben realizar correcciones

Se recibe a la Sra. Lucia Carro en representaci6n de la comparsa "La del Empuje", la idea es
¥       =in:;;;-n-tri a T-ri-rids :n-las Llanadas de colonia el pr6xiLo mes de febrer;. E>ari esto solicitan

± colaboraci6n, ellos estin necesitando algunos tambores y/o colaboraci6n econ6mica para los trajes.
Se pondri a consideraci6n la colaboracien.

3       *2°)ASUNTOS PENI)IENTEs``< Sobre el llamado a Sala a los integrantes del Concejo, el alcalde lee el infome que se enviafa, se
deben hacer unas correcciones y se pondra a aprobaci6n nuevamente.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

~,y£.,:
respecto a la colaboraci6n solicitada por la Comparsa "La del Empuje", el concejo aprueba la
pra de tambores: 2 Chico, 1 Rapique y 2 Piano. La colaboraci6n quedafa sujeta al compromiso
ue estos instrunentos serin propiedad del Municipio y a piestano mientras la comparsa siga en
'idad.

Recibimos pedido de grupo de Patin Artistico, solicitan colaboraci6n con bafios quinicos para su
festival de fin de afro. Se pone a consideraci6n y se aprueba colaborar con el bafio quinico que
cuenta el Municipio.

Recibimos pedido de colaboraci6n econ6mica, para selecci6n de futbol femenino que viajari a jugar
a Perd. El concejo en estos momentos no cuenta con rubros, se elevafa el pedido a la Direcci6n de
Deportes de la Intendencia de Colonia.

Recibimos pedido de los Feriantes Locales, para trabajar los dias 24 y 31 de diciembre en la tarde,
como son dias de semana, solicitan se mantenga el espacio libre de vehiculos. El concejo aprueba la
solicitud.

Recibimos solicitud de colaboraci6n de la Comisi6n de Cultura, para evento. Se trata de Hugo
Fattoruso, quien esta llevando a cabo un especfaculo al aire libre, en plazas, parques y/o ferias.
Presenta su mdsica a trav6s del acorde6n. La comisi6n solicita la colaboraci6n con el 50% del gasto
de amplificaci6n y la utilizaci6n de la Plaza Joaquin Sudrez. El concejo aprueba lo solicitado.

La Asociaci6n de Artesanos solicita pemiso para la utilizaci6n de la Plaza Joaquin Sudez, para
realizar la tradicional Feria Navidefia, sera el pr6ximo dia 20 de diciembre en la tardecita. Se
aprueba lo solicitado.

La comisi6n de Cultura realiza el pr6ximo 8 de diciembre un evento en AFE por el Dia del
Candombe, participaran las 2 comparsas locales, I de Juan Lacaze y 1 de Colonia. Solicitan
colaboraci6n con la amplificaci6n. Se aprueba la colaboraci6n.



EI Centro Somos Iguales solicita colaboraci6n para cierre del afro, a realizarse el dia 3 de diciembre,
coincidiendo con el "Dia Intemacional de las Personas con Discapacidad.", se eleva la solicitud a la
Direcci6n de Cultura de Colonia,

Recibimos tres presupuestos para la realizaci6n de un baflo, detras del escenario de AFE. Luego de
analizados los mismos, se decide por la empresa Edilberto Navone por presentar el presupuesto de
menor costo.

Recibimos tres presupuestos para la realizaci6n de la vereda/caminero paralelo a Avda Kennedy.
Luego de estudiados los mismos. se resuelve que lo realice la empresa Juan Daniel Figueroa, por ser
el presupuesto mas econ6mico.

Se reciben 5 presupuestos para la colocaci6n del Isopanel en la Terminal de Omnibus. Estudiados
todos los presupuestos y teniendo en cuenta que el trabajo a realizar es el mismo en todos los casos,
se otorgari el trabajo a la empresa Nestor Pascual por presentar el presupuesto mas econdmico, se le
solicitari un detalle del trabajo a realizar ya que no estaba bien detallado.
*4°)  VARIOS

El alcalde infoma que en el predio deportivo Nito Pons, se agregaron bancos. mesas, se harin dos
parrilleros, juegos para nifios. Tambien de parte de la Direcci6n de Deportes Departanental se
recibi6 un tablero de basquetbol, pelotas y redes.

Esta prevista la bituminizacion de la futura pista para las pruebas practicas de transito y se solicitari
la bituminizacion fi.ente al escenario.

Siendo la hera 21 :30, se da por finalizada la sesi6n, quedando la pr6xima para el cia 04 de
diciembre a la hora 19:00.
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